



Jueves 16, Noviembre

2023

09:39:52 am

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Portada Impresa /
Ediciones Anteriores](#)[Deportes](#)[Clas](#)

Nacionales

Inseguridad, costo de vida y corrupción preocupan a ticos

Consideran que están peor que hace un año

ÚLTIMA HORA

Noviembre, 16 2023 a las 9:10 am
Promocionarán a C.R. en el Cirque du Soleil

Noviembre, 16 2023 a las 8:30 am
Camavinga con esguince de rodilla causa baja en Francia

Noviembre, 16 2023 a las 6:43 am
Detienen a policía sospechoso de homicidio

Noviembre, 15 2023 a las 10:37 pm
Lío de faldas provoca muerte de hombre

Noviembre, 15 2023 a las 10:34 pm
Caen con AR-15 tras amenazar a pareja

La ola de criminalidad tiene intranquilos a los ticos, quienes consideran que es el principal problema a nivel nacional.

La última investigación realizada por el Centro de Investigación y Estudios Políticos de la Universidad de Costa Rica (CIEP-UCR) evidencia que los ticos consideran que la corrupción, la inseguridad y el costo de vida están peor que hace un año.

El estudio precisa que 7 de cada 10 costarricenses (71%) consideran que la corrupción está peor que hace 12 meses, mientras solo un 15% indicó que está mejor.

Según los datos, más del 75% de las mujeres consultadas por CIEP-UCR dijo que Costa Rica en materia de corrupción ha empeorado en la administración Chaves Robles. Un 9% opina que sigue igual, mientras que solo un 11% estima que se presenta una mejora en ese tema.

En el caso de los hombres, el 60% precisa que la cosa no pinta nada bien en materia de corrupción. A ese dato hay que sumarle un 23% que considera todo sigue igual en comparación con los últimos 12 meses.

Solo un 15% afirma que la corrupción se ha reducido en la administración de Rodrigo Chaves Robles.

Un problema adicional es que la ciudadanía no ve una mejora en un corto o mediano plazo.

SEGURIDAD

Otro tema que les roba la paz a los costarricenses es la inseguridad.

Los resultados arrojan que el 79% de las personas consultadas percibe que ha empeorado y un 8% indica que ha mejorado. Por su parte, un 11% comentó que sigue igual que hace 12 meses.

En comparación con la medición anterior (setiembre) se observa un aumento del 10% entre las personas que consideran que ha empeorado en el último año, así como una disminución del 7% entre quienes en setiembre percibían que la seguridad mejoró en los últimos 12 meses.

De acuerdo con varios expertos, el país podría cerrar 2023 con más de 900 homicidios y la ola de violencia sigue al alza.

En datos, 4 de cada 10 encuestados (41%) consideran que la inseguridad es el principal problema al que el Gobierno debería meterle mano.

Al segmentar las percepciones por género, más del 75% de las personas encuestadas considera que en materia de seguridad la situación está color de hormiga.

DESEMPLEO Y COSTO DE VIDA

Otro punto que les roba la paz a los costarricenses es el costo de vida.

En Casa Presidencial aseguran que todo se encuentra mucho más barato, sin embargo, los encuestados por CIEP-UCR perciben que la situación no mejora y van a coyol quebrado, coyol comido.

Un 12,5% de la población considera que Costa Rica no mejora en materia laboral y un 11% se muestra inquieto por el costo de vida y situación económica.

POCA CAPACIDAD

Más allá de identificar los problemas, CIEP-UCR reveló que los ticos indican que el Gobierno no tiene capacidad para solucionar todos los problemas antes mencionados.

Así, los datos demuestran que el 69% de la población considera que el Gobierno de Chaves tendrá "poca" o "ninguna" capacidad para solucionar los temas país.

Si se mira estadísticamente, el número se incrementó un 8% respecto a la última medición realizada por esta casa estudios superiores.

Un 31% todavía le tiene un grado de confianza al Gobierno.



SIGUIENTE NOTICIA

VEA TAMBÍEN

[Aprehenden al Oso de Herradura](#)[¡Metaleros protegen bosques de Guanacaste!](#)[Hombre muere aplastado por vagoneta](#)[Proyecto de exonerar IVA al OIJ no es viable](#)

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

[El Cachetón arma fiesta en El Llano](#)[Declaran alerta amarilla por fenómeno el niño](#)[Aumento a pensionados se queda corto frente a alza en costo de vida](#)[BCR analiza cerrar sucursales](#)[Monstruo repite el ridículo](#)

